

- 1 南児童館 ☎ (84) 3456
- 1月の行事予定
- ・おはじきあそび 6日(金)
  - ・ドッジボール大会・避難訓練 10日(火)
  - ・にこにこ広場 13日(金)
  - ・昔あそび 16日(月)
  - ・にこにこ広場 27日(金)
  - ・みんなでクッキング 30日(月)



- 1 西児童館 ☎ (84) 2321
- 1月の行事予定
- ・プラバンキーホルダー作り 6日(金)
  - ・ドッジボール大会 12日(木)
  - ・避難訓練 18日(水)
  - ・ちびっこ広場 20日(金)
  - ・手作りクッキング 26日(木)
  - ・昔あそび 30日(月)

みんなでクッキング(おやき) ~南児童館~



11月21日、南児童館では、「みんなでクッキング」を行いました。ご飯で「おやき」を作りました。参加した子どもたちは、家から持参した200グラムのご飯をビニール袋に詰め、児童館で用意したハム、チーズ、じゃこ、桜エビ、ゴマ、青のり、コーンなど自分の好きな具を混ぜて、ご飯の粒がなくなるまで手で平らに伸ばしました。

次に平らになったおやきをホットプレートでこんがりとお香ばしく焼き上げたら完成です。みんな、おやきを作るのが初めてで珍しかったらしく、腕まくりをして一生懸命取り組んでいました。

最後は、みんなで楽しい試食の時間となりました。

記憶力ゲーム ~西児童館~



11月21日、西児童館において、「記憶力ゲーム」を行いました。2つのテーマを用意してゲームをしました。1つ目は、身近にあるホチキスや懐中電灯などの小物10個を用意して、1分間で何があったかを記憶します。その後、小物の名称を記してももらいます。2つ目は、草原や森にいるシマウマや鳥などを描いた絵の中にある14種類の動物を2分間で記憶して、1つ目と同じように動物名を記してもらいます。

小物の名称や動物名が一番上の文字を記憶するコツなどをうまく使ったり、また、テーマが覚えやすかったこともあり、正答率がとても高かったです。

思いやりの心で明るい社会を

五霞中学校 いじめ防止集会  
~いじめはしない・させない・許さない~  
(五霞中学校)

五霞中学校では、毎年人権啓発の一環として「いじめ防止集会」を実施しています。今年度は11月21日(月)に実施しました。この集会の実施目的は次の2つです。

○「いじめ防止集会」振り返りカード記入

生徒の感想

改めて「いじめ」を深く考えることができました。命の重さ、大切さについて考え直せる時間でした。いじめは絶対にはいけない。見て見ぬふりもしないように心がけたい。先ずは五霞中からいじめをなくすことの大切さが広まっていき、日本中、世界中からいじめのない平和な世界をつくっていきたいです。

○いじめを生み出さないようにするために、思いやりをもつて、より良い学校生活を送ろうとする態度を育てる。

○いじめの四層構造である加害者、被害者、観衆、傍観者の構造を知り、いじめが発生している場面に遭遇した時に、正義感を持った行動がとれるようにする。

実施した内容は次の通りです。

- 「保健委員会によるいじめアンケートの結果の発表」
- 「生徒会役員による学校生活におけるいじめの場面とその対処法についての演劇」
- 「人権担当教師によるいじめの四層構造についての説明」
- 「生活委員会による各クラスの人権標語入選作品の発表」
- 「生徒会長が代表して発表した「いじめゼロ宣言」」



人権標語の発表



いじめアンケートの結果



いじめゼロ宣言



いじめ防止のロールプレイ

この集会を通して、生徒たちはいじめを身近なものとして捉え、勇気を持っていじめを防止していこうと考えることができました。五霞中学校はこれからも全教育活動を通して人権教育を強く推進していきます。